

## Don Albert Pagès Manté.- Doctor en Veterinaria.

Los que estamos ilusionados y esperanzados en conseguir que el conejo de monte sobreviva mediante el control de las enfermedades que lo perjudican, como la Mixomatosis y Enfermedad Vírica Hemorrágica, creemos sinceramente que tu aportación con los majanos nos será de gran utilidad para conseguirlo. Resaltaría tres grandes virtudes de este invento:

- Permite manejar al 100% del contingente, lo que hace que se pueda proteger mediante vacunación a la mayoría de ellos.
- Permite un manejo fácil y sin "stress" y cuando se quiera de los conejos allí existentes.
- Nos facilita la repetibilidad y fiabilidad de todos los experimentos y sus resultados que se realicen en un área cinegética.

Creemos pues que este invento respetuoso con el medio ambiente que facilita el manejo y control sanitario del conejo de monte, va a contribuir enormemente a la recuperación del mismo.



## INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIONES AGRARIAS.

### Centro de Investigación en Sanidad Animal.

#### Dr. José Manuel Sánchez Vizcaino. Director.

Te manifiesto mi opinión muy positiva hacia los MAJANOS MAYORAL, ya que pueden ser de gran utilidad para el manejo de los animales (vacunaciones, tomas de sangre, análisis, etc) por su facilidad para acceder a ellos, así como para su posible limpieza y control. Creo que pueden representar una importante ayuda para las pruebas experimentales.

## FACULTAD DE VETERINARIA. UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA.

### Dr. Javier Lucientes Curdi. Doctor en Veterinaria.

Respondo a su invitación con gusto de poder transmitir mi opinión sobre los majanos que Vd. ha creado.

No cabe duda que los majanos van a facilitar la colonización del conejo silvestre y fijarán las poblaciones en los lugares donde se instalen. Pero, por mi formación profesional en el campo de la sanidad animal, creo que la aportación de los majanos va a ser decisiva en el control de las principales enfermedades del conejo. Hay que tener en cuenta que la Mixomatosis y la Enfermedad Hemorrágica del Conejo son en el momento actual los factores que limitan e impiden el crecimiento de sus poblaciones. Por ello todas las medidas encaminadas a aumentar las densidades de conejos tienen como objetivo luchar frente a las mismas. Y es aquí donde los majanos MAYORAL, tienen, en mi opinión, un papel fundamental.

La facilidad que ofrecen sus majanos para capturar los animales en su interior, nos permiten realizar planes vacunales eficaces y con poco coste, hasta ahora impensables con los métodos tradicionales. Como complemento de estas actuaciones, el acceso tan fácil a sus galerías interiores nos va a permitir manejar las poblaciones de insectos vectores de la Mixomatosis, reduciéndolas o aumentándolas según nos interese.

Creo sin lugar a dudas que los majanos MAYORAL nos van a permitir avanzar en la recuperación del conejo silvestre en España.



## CAZA SAFARIS



### CAZA Y SAFARIS.- D. Juanjo Fernández. Director.

Producto del ingenio y la aplicación de los conceptos más sencillos, su invento Sr. Mayoral hará historia en la evolución del conejo silvestre en Europa y particularmente en nuestro país.

Son manejables, muy prácticos para el control sanitario y vacunación, permitiendo el conocimiento constante de las poblaciones de conejos en la zona elegida, higiénicos, cómodos, de fácil transporte y adaptables a cualquier terreno, son el comodín que cambiará el curso de una partida que parecía ya perdida para el conejo.

Como cazador y defensor del medio natural reciba mi felicitación y enhorabuena.



### FEDER CAZA.- D. Luís F. Blanco. Director.

Es para nosotros un orgullo poder darle la enhorabuena por el invento tan revolucionario que supone el MAJANO MAYORAL, no sólo a nivel nacional, sino a nivel mundial y las innumerables posibilidades del mismo.

Tras comprobar las bondades del majano con el conejo para reproducción, repoblación etc. estamos seguros que tendrá la repercusión que se merece.



### TROFEO.- D. Juan Delibes. Director.

Una de las principales razones por las que las repoblaciones de conejos fracasaban, radicaba en la dificultad lógica en un terreno nuevo, de que los animales hallasen un hábitculo adecuado que les abrigase y les protegiese de los depredadores.

Dá la impresión que este problema ha sido resuelto por los propios conejos encargando a un constructor, el Sr. Mayoral, el diseño y la edificación de sus propias viviendas al gusto del consumidor. No cabe duda de que en la lucha por recuperar a nuestro depauperado conejo de monte, los nuevos majanos constituyen un aporte de gran interés que derrocha INGENIO Y ORIGINALIDAD.



### VIENTOS Y RASTROS.- D. José Manuel Sanz Timón. Director.

Los humanos tenemos la rara virtud de incidir negativamente en el medioambiente y su seres vivos, cada vez que la técnica ha irrumpido en el entorno de la naturaleza, jeso dice la práctica! Pero en este caso el invento del majano artificial del Sr. Mayoral ha supuesto un avance técnico de primer orden con nula incidencia negativa como impacto ecológico. Con un alto grado de utilidad reproductiva, profiláctica y de manejo, el majano artificial supondrá sin duda, un arma de gran utilidad para la lucha de las enfermedades víricas del conejo de monte y por extensión para preservar la subsistencia de los animales en peligro de extinción que de él dependen como base de la cadena trófica alimenticia.



### PERROS DE CAZA.- D. Fernando Cruz. Director.

Quiero hacerle llegar mi enhorabuena por su invento de los MAJANOS MAYORAL, que en nada desmienten el mensaje comercial de su empresa:

**LA SOLUCIÓN DEFINITIVA PARA LA RECUPERACIÓN DEL CONEJO DE MONTE.**

Reciba mi más sincera felicitación animándole a seguir adelante con esa iniciativa que va más allá de lo comercial.